



FREIWILLIG

120

fürs Klima



Freiwillig 100 fürs Klima

Die Idee ist einfach.

Jede*r von uns weiß, dass der CO² Ausstoß sinken würde, wenn wir wenigstens langsamer Auto fahren würde. Natürlich wäre es viel besser wir würden nur noch Fahrrad fahren oder zu Fuß gehen, aber unsere Realität ist, dass viele Menschen im Moment noch nicht auf ihr Auto verzichten wollen oder können.

Es macht keinen Sinn, die Verantwortung für den Klimawandel nur bei den Politikern zu lassen. Wir alle sind jetzt aufgefordert zu handeln, uns aus der Komfortzone heraus zu bewegen. Zu reagieren auf... und die berechtigten Forderungen unsere Kinder.

Es ist mein herzlicher Wunsch freiwillig und gemeinschaftlich zu zeigen, dass wir alle schon längst weiter sind als die Politiker. Lasst uns einfach langsamer fahren fürs Klima. Mit dem Aufkleber zeigen wir Anderen und uns untereinander unser Entscheidung und ich bin mir sicher wir werden Viele sein.

Tatsächlich liegt die ökologisch sinnvollste Geschwindigkeit für viele PKW bei 90 km. Und es spricht nichts dagegen auch noch langsamer zu fahren. Entschleunigung ist nicht nur gut fürs Klima sondern auch für die Seele.